

« 2月の御挨拶 »

いつも余市警察署のホームページを御覧ください、ありがとうございます。
2月になりましたが、立春とは名ばかりで、まだまだ寒い日が続いております。
皆様におかれましても、体調を崩されませんよう御自愛ください。

さて、本年2月10日は、20名の尊い命が失われた古平町豊浜トンネル崩落事故から30年を迎えます。当時、私は学生でしたが、救出作業の中継映像を見ながら、被災者が一刻も早く救出されるよう願っていたことが、この間のことのように思い出されます。

犠牲となられた方々の無念さと、最愛の家族を失われた御遺族の気持ちを思いますと、今なお哀惜の念に堪えません。

昨年12月、私はこの悲惨な大事故の発生地を管轄する警察署長として着任しました。

過去を顧みて、当時の警察活動における反省・教訓を署員に確実に伝えるとともに、万が一、このような大規模な災害や事故が発生した場合には、署員一丸となって地域住民の期待と信頼に応える活動を行うことが私の使命であると、着任直後、慰霊碑の前で、その決意を新たにしたところであります。

それでは、今月の皆様へのお願いですが、本格的な降雪期を迎えておりまので、引き続き、冬型の交通事故やレジャー事故に気をつけていただきたいと思います。

◆ 冬道での交通事故の防止

『ストップ・ザ・交通事故

～変化する天候・路面に合わせた運転を！～

- ◎ スピードダウンと慎重な運転に努めましょう。
- ◎ 時間に余裕を持った行動を心掛けましょう。
- ◎ 急発進、急ハンドル、急ブレーキといった「急」のつく運転操作は危険です。



◆ バックカントリー遭難の防止

『冬山には 常に危険が 潜んでいる』

- ◎ 無理のない登山計画書を作成し、万全な冬山装備も準備しましょう。
- ◎ 気象情報等を事前に確認し、慎重に行動しましょう。
- ◎ スキー場管理区域外の滑走は危険性が高いため、スキー場の注意事項を遵守しましょう。



最後に、令和8年度(第1回)北海道警察官採用試験の受験申込みが、3月1日(日)から始まります。

警察官の仕事は、交番勤務や犯罪捜査、防犯活動、交通指導取締り、災害救助等多岐にわたり、北海道警察は仕事のやりがいはもちろん、私生活の充実も大切にする組織です。

北海道警察ホームページ、余市警察署ホームページ、採用センターのSNS等を御覧いただき、まずは北海道警察について知ってください。よろしくお願いします。

令和8年2月2日

余市警察署長 岩原勝樹